



Les élèves de 3^{ème} prépa-métiers ont donc poursuivi leur projet autour du cinéma d'animation après la sortie à la Cartoucherie de Bourg-Lès-Valence. Ils ont pu réaliser leur propre film d'animation à l'aide de Marco Marchetti, intervenant de l'Equipée.

Le mardi 29 mars, en groupe, ils ont rédigé le scénario et ont réalisé le story-board de leur film. Leurs histoires devaient mettre en scène un métier avec pour consigne de raconter son comble.

Deux semaines après, chaque groupe, sur une journée, a créé son film. Les élèves ont dessiné et assemblé des morceaux de papier en tout genre pour créer des personnages, des objets ou des décors. Puis, ils ont disposé les papiers sur un plateau et les ont déplacés petit à petit, en photographiant chaque étape des mouvements. Pendant ce temps, certains élèves enregistraient la voix off qui sera ajoutée au film pour raconter l'histoire.



Marco Marchetti s'est ensuite chargé du montage et d'intégrer des musiques et des bruits.

Pratiquement tous les élèves se sont investis dans le projet et ont donné le meilleur d'eux-mêmes.

Ils sont désormais impatients de découvrir le résultat final.



Nous remercions la région Auvergne-Rhône-Alpes, la DRAC, la DAAC et le lycée qui, par leur participation financière et leur soutien organisationnel, nous permettent de réaliser ce projet. Nous remercions également l'Equipée et notre intervenant Marco Marchetti.